

# APDESI

## Hadiri Anev Operasional TW I 2024, Kapolres Sumbawa Barat Paparkan Sejumlah Capaian

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.APDESI.ID](https://SUMBAWABARAT.APDESI.ID)

May 7, 2024 - 16:43



*Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK. saat paparan dalam Anev operasional TW I tahun 2024 di Hotel Lombok Raya Mataram, (07/05/2024).*

Mataram NTB - Hadir pada Rapat Analisa dan Evaluasi (Anev) Operasional Triwulan I tahun 2024 yang dilaksanakan Biro Operasional Polda NTB di Ballroom hotel Lombok Raya Mataram, Selasa (07/05/2024), Kapolres Sumbawa

Barat memaparkan capaian hasil kegiatan operasional selama awal tahun 2024.

Bukan hanya Polres Sumbawa Barat yang menerangkan sejumlah yang dicapai selama ini, seluruh Polres/ta jajaran serta Direktur masing-masing Direktorat juga melaporkan hasil operasional masing-masing dengan memaparkannya di hadapan Peserta Rapat yang dipimpin Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq SH., M.Hum.

Dalam paparan pada rapat yang diikuti pula oleh seluruh Polres/ta Jajaran Polda NTB via zoom di wilayah masing-masing tersebut, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., memaparkan hasil operasional yang dilaksanakan oleh seluruh satuan dan polsek Jajaran yang ada di Polres Sumbawa Barat.



Diantaranya menerangkan Data GKTW TW. I tahun 2024, kemudian menjelaskan Kerawanan di wilayah Hukum Polres Sumbawa Barat serta memaparkan Terobosan kreatif yang dilaksanakan Polres Sumbawa Barat dan segenap Jajaran.

Pada Data GKTW TW I 2024 Pria yang kerap disapa Yasmara ini memaparkan satu persatu data tersebut diantaranya : Data kejahatan, Crime Indeks, Crime total, Pola waktu dan tempat 3C, Modus Kejahatan 3C, Data Kamseltibcar lantas, data Unjuk Rasa serta data Kasus / kejahatan konvensional.

Sementara Data Kerawanan yada ada di Polres Sumbawa Barat disebutkan pula seperti bidang Politik, Ekonomi, Sosial budaya dan keamanan, semuanya dipaparkan secara jelas oleh Kapolres Sumbawa Barat.

Kemudian dalam paparan Terobosan Kreatif, kapolres menerangkan beberapa program unggulannya dalam bidang pelayanan seperti Aplikasi SELAMAT atau Sistem Pelayanan masyarakat terpadu, pemeriksaan Kesehatan gratis bagi tahanan, police Goes to School, Bansos MANTAP dan Nutrisi MANTAP, program DIASIH (Pendistribusian Air Bersih) bagi masyarakat yang membutuhkan, Babinsa Prima dan Bhabinkamtibmas Presisi, Pramuka Saka Bhayangkara, Pembinaan Atlet Karate, Pemberian Reward kepada Anggota serta Latihan Dalmas dan Olah TKP.

“Rapat dan Anev ini bertujuan untuk mengevaluasi dan menganalisa hasil dari semua kegiatan operasional yang dilaksanakan Polres Sumbawa Barat, dan kita

berharap hasil sejauh ini akan mengalami peningkatan di masa akan datang,  
“ucap Yasmara pada media ini saat break, di hotel Lombok Raya (07/05/2024)

Menurunya, semua yang telah diupayakan kepolisian Resor Kabupaten Sumbawa Barat ini sebagai komitmen Polri Polres Sumbawa Barat sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat dalam rangka mendorong masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara situasi yang kondusif. (Adb)